



CARITAS ET REFAID POUR LA RÉPONSE AU SÉISME

L'application RefAid de trellyz et Caritas Tanger travaillent ensemble pour mettre à disposition des services et des ressources aux survivants du séisme au Maroc.

Après les opérations initiales de recherche et de sauvetage visant à retrouver les survivants du séisme au Maroc, les victimes de cette catastrophe doivent faire face à des problèmes urgents en plus de leur deuil. Un tel désastre a des conséquences durables. Les personnes doivent d'abord satisfaire à leurs besoins immédiats tels que la nourriture, l'eau et un abri. Ensuite, elles sont confrontées au déplacement et à la reconstruction de leur vie et de leurs moyens de subsistance. Mais dans ce genre de crise, il est difficile pour les personnes de trouver l'aide dont elles ont besoin, là où elles se trouvent.

RefAid = Refuge. RefAid est une application mobile qui permet aux utilisateurs de trouver l'aide la plus proche d'eux, sur une carte. Elle fonctionne même hors ligne. L'application RefAid est disponible au Maroc depuis près de 3 ans, grâce à son partenariat avec Caritas Tanger et d'autres organisations. Elle a été utilisée dans 50 pays pour aider les personnes déplacées par toutes sortes de catastrophes et de guerres. Elle peut être téléchargée gratuitement sur le [Google Play Store](#) et l'[App Store](#).

La coordination de l'assistance aux personnes touchées par le séisme sera l'un des plus grands défis pour les acteurs intervenant dans la crise, et la coordination et la collaboration sont essentielles pour fournir des services de sauvetage et éviter une duplication coûteuse et des pertes. La plateforme RefAid permet aux fournisseurs de services de confiance de répertorier, de cartographier et de gérer leurs services, et de les publier pour ceux qui en ont besoin via l'application. Elle offre une visibilité aux agences et aux organisations impliquées dans la réponse à cette crise, leur permettant de voir ce qui est disponible où et de faire des références critiques. Caritas Tanger a de l'expérience dans la cartographie des services dans l'application et pour les fournisseurs de services vérifiés. Il suffit de moins d'une minute pour ajouter un service, marqué par lieu et par type. Nous exhortons les nombreux acteurs humanitaires déjà présents sur le terrain ou sur le point de l'être à ajouter leurs services à l'application RefAid.